



C'est parti pour le Black Tuesday !

C'est la période de soldes à tous les étages dans la Fonction publique car si nous avons une haute opinion de ce que représente le service public, force est de constater que nos points de vues divergent entre le Ministère, notre Administration centrale et les terrains. Le coup de grâce est porté avec les lignes directrices de gestion relative à la mobilité des agents.

C'est pour cela que nous disons **STOP** aux attaques incessantes dont fait l'objet le statut du fonctionnaire.

Aussi, réunis en Assemblée générale le 25/11/2019, une majorité de l'équipe de Rochefort a décidé de manifester leur mécontentement en appelant à la mise en œuvre sur tout le territoire « **d'une journée morte** » le mardi 10 décembre.

Faisons entendre notre voix.

Battons nous pour conserver un service public de qualité et la dignité des agents qui le composent.

Rochefort, le 25/11/19

Le Syndicat CGT SPIP 17